

Vielfalt der Malerei

Bad Honnef-(asw) Zur Eröffnung der Ausstellung mit Bildern von Klaus Dodemont im Rathausfoyer fanden sich in der vergangenen Woche viele interessierte Besucher ein. Klaus Dodemont, 1952 in Bad Godesberg geboren, lebt und arbeitet in Bad Honnef.

Der Schüler von Klaus Kumscheidt und Silvia Cimino Bonsignore malt seit etwa zehn Jahren. Er ist in der Region bekannt für die Vielfalt seiner Arbeiten. Aquarelle, Gouache, Tusche, Acryl, Pastell, Kohle oder Öl, von allem ist etwas bei dieser Ausstellung zu sehen. Vielfalt bietet Dodemont auch im Hinblick auf den Stil. Da hängen natu-

ralistische aquarellierte Zeichnungen neben Werken, die dem Kubismus nahe stehen. Da sind Bilder im Stil des Impressionismus ebenso zu finden wie ganz moderne Arbeiten.

Die neue Ausstellung, es ist die siebte in diesem Jahr, wurde von der stellvertretenen Bürgermeisterin Helga Welter eröffnet. Michael Schleicher hielt die Einführungsansprache. Und er zitierte den Künstler, der einmal sagte: „Die Malerei ist für mich der Ausgleich zur heutigen, schnellebigen Zeit. Sie gibt mir die Möglichkeit, Augenblicke festzuhalten und auf eigene Weise zu dokumentieren.“



Klaus Dodemont mit zwei seiner Bilder, die nur noch wenige Tage im Rathaus zu sehen sind.
Foto: Swienty